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MOVIDOS PELA 
ESPERANÇA

Frei Paulo Henrique Romêro
Pároco e Reitor

Meu irmão e minha irmã,

Mais um final de ano chegou 
e sempre é momento propício 
para revermos nossa caminhada, 
respirar fundo e planejar o novo 
ano que logo chegará.

Este ano de 2022 foi um ano 
de muita luta, muito trabalho, 
mas também de esperanças e 
realizações. Poder realizar a Festa 
de Santo Antônio com a mesma 
energia e grandeza de antes foi 
certamente uma alegria imensa. 
Organizar este Dia nunca é fácil, 
mas são vocês que a cada ano me 
trazem a força necessária para 
tocar o barco. E a Festa foi linda ao 
longo de todo o dia 13 de junho, 
com devotos vindos dos mais 
diversos lugares para celebrar 
conosco nosso amado Padroeiro.

Todas as vezes que eu penso em 
cada um de vocês, meu coração se 
enche de uma profunda gratidão, 
pois vocês são a porção do Povo 
que a mim Deus confiou; e ver o 
quanto vocês se dedicaram aos 
diversos trabalhos pastorais 
e missionários, cada um com 
suas próprias lutas e limitações 
pessoais, unindo esforços comigo, 
só me traz a certeza de que Deus 
cuida verdadeiramente de mim e 
dos meus. Vocês me possibilitam 
continuar sonhando!

Sonhando com o desejo profundo 
de entregar a Casa Pastoral para 

a comunidade. E esse sonho a gente pode retomar nesse segundo 
semestre com todo o vigor! Foi um projeto que a pandemia quase 
nos roubou, mas que, hoje, segue firme porque vocês merecem ter 
um lugar digno para realizar seus trabalhos pastorais, ou melhor, 
para exercer dignamente suas vocações.

Também estivemos, ao longo de todo esse ano, preparando uma 
linda festa pra bem celebrarmos o Centenário de nossa Paróquia e 
da presença dos frades capuchinhos por aqui. Nosso carisma é isso, 
estar no meio do povo, com o povo, unidos e reunidos em nome do 
Senhor. Na proposta do Papa Francisco de sermos Igreja em saída, 
também somos chamados a sair de nossas fraternidades para fazer 
comunhão com o Povo de Deus, pois nós também o somos. E sempre 
gosto de falar isso porque é verdadeiro em mim o quanto me faz 
bem estar com vocês!

Rogo a Deus apenas que me faça crescer mais e melhor na Fé e 
também na acolhida de todos aqueles quanto se achegarem a mim! 
Crescer no compromisso com o Evangelho, tendo um olhar amoroso 
para cada um e cada uma, mesmo nos dias em que também eu esteja 
necessitado de me sentir acolhido e amado. Vocês são a certeza da 
presença de Deus em minha vida!

Celebremos o Centenário! Celebremos o Natal! Celebremos com 
toda a alegria pela chegada do Menino Deus que veio fazer morada 
no meio de nós! Purifiquemos nossos corações e sejamos generosos 
com tantos irmãos que estão passando por muitas necessidades 
nesses tempos difíceis. Que enxerguemos no rosto de cada um a 
presença do próprio Jesus, nosso Mestre e Senhor!

A cada um e cada uma, meu muito obrigado por tudo! Que Deus os 
abençoe e os guarde!
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 PROGRAMAÇÃO DE DEZEMBRO

IMACULADA CONCEIÇÃO E
DEDICAÇÃO DA BASÍLICA

CENTENÁRIO DA PARÓQUIA

NATAL E FIM DE ANO

Dezembro é um mês festivo para a Comunidade do Embaré. 
No dia 8 celebramos a Solenidade da Imaculada Conceição e a 
dedicação de nossa Basílica.

No  dia  22  comemoramos,  em  missa, a criação da nossa 
Paróquia, que está completando 100 anos, mas a programação 
musical  se estende  de 4 e 21. E  no dia 25 festejamos o 
nascimento de Jesus.

Para participar confira a programação dos eventos:

As apresentações acontecerão 
sempre às 19h30

Dia 4 (domingo) 
Orquestra Clave de Prata

Dia 9 (6ª feira) 
Coral do Colégio Stella Maris

Dia 11 (domingo) 
Coral do Grupo Tirolli

Dia 16 (6ª feira)
Orquestra Música Transformando 
Vidas

Dia 18 (domingo) 
Coral  Univozes  do  Colégio  
Universitas

Dia 21 (4ª feira)
Orquestra Sinfônica de Santos

Dia 22 (5ª feira)
Missa Solene do Jubileu de Ouro da 
Paróquia

Dia 24 (sábado) 
19h30
Vigília de Natal

Dia 25 (domingo) 
9h, 11h, 18h e 19h30
Missa de Natal do Senhor

Dia 26 (2ª feira)
Basílica fechada, retorno na 3ª 
feira (27/12)

Missa de Fim de Ano
Dia 31 (sábado) – 19h30

Missa de Início de Ano
01 de janeiro de 2023 (Domingo) – 
09h, 11h, 18h e 19h30

Dia 8 (5ª feira) Missa solene,

às 19h30

 PROGRAMAÇÃO DE DEZEMBRO
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FELICIDADE
FREI PAULO!

A  comunidade do Embaré está 
em festa. O dia 4 de dezembro, 
para nós, é uma data muito 
especial, pois comemora-se o 
aniversário de nascimento de 
nosso pároco e reitor frei Paulo 
Henrique Romêro. Parabéns, 
frei Paulo! O aniversário é seu, 
mas o presente é nosso. Somos 
profundamente agradecidos 
por tê-lo junto a nós – desde 2011 
como diácono e a partir de 2016 
como pároco –, fazendo parte 
de nossas vidas não só como 
conselheiro espiritual, mas como 
nosso amigo.

Somos gratos por sua dedicação 
à comunidade, por seu trabalho 
árduo para transformar vidas, 
dando dignidade e sentido 
de amor próprio aos menos 

favorecidos. Que sua luta por ampliar esse suporte à comunidade 
seja alavancada com o Centro Pastoral, cuja retomada das obras 
nos traz agora o vislumbre de mais breve conclusão.

Que Deus continue iluminando seu caminho, dando-lhe saúde e 
forças para levar sua nobre missão adiante, principalmente a partir 
de um ano em que se comemora o centenário da Paróquia e da 
presença franciscana em Santos.

Aceite nossas felicitações e abraços fraternos. Felicidade frei Paulo!
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CRISTO É O SENHOR 
ABSOLUTO DA NOSSA 
HISTÓRIA

Encerrando o ano litúrgico, 
no dia   20  de  novembro   
celebramos  a  Festa de Cristo 
Rei do Universo. Nesse dia teve 
início o 3º Ano Vocacional do 
Brasil com o tema “Vocação, 
Graça e Missão” e o lema 
“Corações ardentes, pés a 
caminho”.

A solenidade de Cristo Rei 
no Embaré foi presidida pelo 
pároco e reitor Frei Paulo 
Henrique Romêro, que 
destacou que neste dia a Igreja 
nos recorda que Jesus é o 
Senhor da história, do tempo e 
de nossa vida.

O  presidente   da liturgia 
lembrou  que a data foi 
instituída pelo Papa Pio XI, em 
1925, com o intuito de combater 
as heresias modernas e de nos 
colocar diante da realeza de 
Jesus, nosso salvador, que é rei 
e Senhor, é o autor soberano da 
história da humanidade. 

“Consequentemente, Jesus é soberano sobre todos os reis 
terrenos de qualquer parte ou qualquer nação. Porém o reinado 
de Jesus nada tem a ver com a realeza da riqueza e do poder. 
Na realeza de Jesus o poder opressor é derrotado pelo amor 
infinito de Deus por toda a humanidade e o que parecia ser 
o fracasso na cruz, com a sua ressurreição se deu a grande e 
definitiva vitória sobre o mal, o pecado e a morte.”, explicou o 
frei.

O pároco ressaltou que celebrar a solenidade de Cristo Rei é 
declarar-se discípulo de Jesus e missionário de sua Igreja; é 
ter a firme convicção de que Cristo é o Senhor absoluto da 
história humana. É estar disponível para trabalhar com zelo e 
entusiasmo onde o Senhor nos chama e nos capacita, isto é, 
em cada diocese, paróquia ou movimento, procurando levar a 
todos  a certeza da nossa fé, do nosso amor e da nossa fidelidade 
a Cristo Senhor.

“Com a presença de Cristo tudo se renova, dando início a um 
novo reino. O reino de Deus consiste na justiça, na paz e na 
alegria do Espírito Santo. Onde há justiça,  paz, alegria e verdade 
ali se faz presente o reino de Deus”, prosseguiu o frei. 

E finalizou: “O ano litúrgico 
se encerra renovando nossos 
ideais cristãos e reforçando os 
vínculos que nos prendem a 
Cristo. É hora de começarmos 
a preparar os nossos corações 
para a mística e a vivência 
do advento, que Cristo seja o 
nosso caminho, que sejamos 
verdadeiros participantes da 
sua missão e anunciadores de 
seu reino”.
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SANTA ISABEL 
DA HUNGRIA, 
PADROEIRA DA ORDEM 
FRANCISCANA SECULAR

A Ordem Franciscana Secular 
(OFS) celebrou no dia 17 de 
novembro sua padroeira, 
Santa Isabel da Hungria. 
Isabel viveu a espiritualidade 
franciscana praticando obras 
de misericórdia, assumindo o 
compromisso com Cristo de 
servir aos irmãos. Na liturgia 
presidida pelo pároco e reitor 
da Igreja do Embaré, Frei 
Paulo Henrique Romêro, e co-
celebrada por Frei Jean Carlos 
de Andrade, recordou-se a 
importância da santa não só 
para OFS, mas para todos nós 
que somos batizados e que 
assumimos o compromisso 
com Cristo.

Na homilia, frei Jean destacou 
que Deus nos visita na imagem 
do  irmão  e  da  irmã que 
precisam de misericórdia. E 
disse que Deus não é aquele ser 
distante, longe, insensível, nem 
mesmo poderoso, pois está 
muito perto da nossa condição, 
tão próximo que se fez um de 
nós.
“Deus  não  só  nos  visita no Cristo,  
mas   também  nos  irmãos. 
Ele veio pequeno, pobre,  para 
que nos  fizéssemos próximo 
daqueles que necessitam, para 
estar junto de todos e que todos 

pudessem estar com Ele na glória eterna”, explicou o frei.

O religioso destacou que Santa Isabel da Hungria reconheceu 
que Deus é capaz de olhar a pequenez dos que têm fome e 
sede, dos peregrinos e dos nus, dos enfermos e presos, de ver 
beleza onde nós não enxergamos. Isabel é o verdadeiro ícone 
daquele que vive a caridade de Cristo, porque reconheceu a 
visita de Deus no irmão. “Deus nos visita, no entanto precisamos 
reconhecer sua visita e quando não a reconhecemos não 
acolhemos o dom que é oferecido. Precisamos permitir que 
o Senhor toque de fato o nosso coração para percebemos a 
beleza divina que há na vida, a beleza divina que há em cada 
um de nós”, concluiu.

RENOVAÇÃO DA 
PROFISSÃO

Após a homília, frei Paulo 
convidou os irmãos da Ordem 
Franciscana para renovarem 
sua profissão  devocional. O 
momento foi muito especial e 
bonito para os integrantes da OFS 
que confirmaram o compromisso 
assumido  ao  aceitar   viver   
segundo o exemplo de São 
Francisco.

Ao término da missa, os irmãos 
da Ordem realizaram uma 
pequena confraternização para 
comemorar a padroeira, Santa 
Isabel da Hungria, e o jubileu 
das irmãs   Maria das Graças 
Aguiar que completou 23 anos 
de profissão e Rosa Elizabeth de 
Lima que comemorou seus oito 
anos de profissão.

Ministro da OFS, Raphael 
Rodrigues Taboada explicou que 
a profissão é o ato pelo qual o 
irmão se vincula definitivamente 
à Ordem. Dirigindo-se a todos, fez 
uma oração pedindo a Deus que 
nos conceda sempre a graça da 
perseverança.



07

BUSCAR A SANTIDADE É 
O GRANDE DESAFIO

“Nossa vida futura é construída 
aqui na Terra e nós também 
podemos buscar a santidade”. 
Com essa mensagem frei 
Paulo Henrique Romêro, nosso 
pároco e reitor da Basílica do 
Embaré, abriu a Solenidade de 
Todos os Santos e Santas no dia 
6 de novembro. Fiéis lotaram 
a igreja e acompanharam a 
celebração com entusiasmo, 
amor e devoção. Durante a 
homilia, o pároco demonstrou 

ainda que só é verdadeiramente feliz quem segue o Plano de 
Deus.

O frei convidou todos a voltarem seus olhos para o céu, 
contemplando a multidão de santos e santas que deixaram 
aqui na terra marcas profundas de seu amor e de sua fidelidade 
a Deus, e afirmou que somos convidados por Jesus a fazer 
a diferença neste mundo, dando um sentido novo à nossa 
existência e à existência do próximo. “O cristão não é chamado a 
fazer parte da massa, ao contrário, nossa missão é ser o fermento 
que faz essa massa crescer e dá sabor à vida uns dos outros. 
Neste caminho estamos construindo um novo horizonte, onde 
a meta é sempre seguir os passos de Jesus: caminho, verdade 
e vida”, prosseguiu.

Este caminho deve ser seguido até chegarmos juntos à 
morada eterna, onde os santos 
já gozam da alegria da vida em 
total comunhão com Deus. 
Segundo o frei, optamos pelo 
caminho da santidade quando 
deixamos de projetar nossa 
vida em nós mesmos para nos 
envolvermos no Projeto do 
Reino.

Na solenidade de Todos os 
Santos e Santas, a Palavra 
de Deus chegou até nós 
pelo evangelista Mateus, 
que nos apresentou as bem-
aventuranças. Frei Paulo 
esclareceu que o importante é 
termos em mente que as bem-
aventuranças não são como 
que novos mandamentos, uma 
vez que Deus jamais exigiria de 
nós o sofrimento em troca de 

bênçãos. As bem-aventuranças são as consolações de Deus a 
todos que são perseguidos por amor e obediência a Deus.

“Somente é verdadeiramente feliz quem vive dentro do Plano 
de Deus”. Partindo desta declaração, o reitor explicou  que Jesus 
proclama bem-aventurados os pobres em espírito, os aflitos, os 
mansos, os que têm fome e sede de justiça, os misericordiosos, 
os puros de coração, os perseguidos e injuriados por causa do 
reino. O religioso esclareceu que estes citados por Jesus são 
felizes, porque se colocam inteiramente na dependência de 
Deus, sempre confiantes na sua providência.

Ser bem-aventurado é isso. 
É ser feliz apesar de todos 
os pesares, ser perseguido, 
odiado, injuriado por causa 
do seguimento de Jesus. São 
situações que não agradam a 
Deus, mas quem suporta estas 
injustiças por causa Dele é 
feliz, pois tem em Deus a sua 
consolação, o seu abraço de 
pai. Um abraço que vale mais 
do que todas as benesses do 
mundo.

“Meu irmão, minha irmã, povo 
amado de Deus, alegremo-nos 
por confiar na realização das 
promessas de Deus. É o próprio 
Jesus  que nos garante  “alegrai 
e exultai, pois será grande a 
vossa recompensa nos céus”. 
É desejo de Deus que todos 
nós sejamos felizes. A vida 
plena para todos é essência do 
Projeto do Reino”, prosseguiu 
o celebrante.

Ser  feliz  é  tudo que mais queremos na vida, mas frei 
Paulo alertou que muitas vezes  buscamos a felicidade nas 
coisas terrenas, superficiais, que nos garantem muito mais 
momentâneas alegrias  do  que realmente felicidade, por isso 
estamos buscando sempre mais, numa insatisfação cotidiana 
que não preenche o vazio existencial que carregamos no coração. 
“Fora de Deus nunca daremos conta de sermos felizes. Ainda 
que tenhamos muitas coisas, ainda que possamos comprar 
muitas coisas”, resumiu.

Frei Paulo lembrou ainda a fala de São Francisco sobre a 
perfeita alegria, quando, em meio ao nada ou em frente a 
todas as intempéries  da vida,  conseguimos suportar tudo com 
paciência e alegria, a exemplo do que suportou o próprio Jesus. 
E disse que aí está o sentido maior, receber a total consolação 
de Deus. 

Para concluir, o pároco destacou: “Seremos então bem-
aventurados. Assim como 
foram os santos, sejamos 
também fiéis ao Evangelho. 
Não tenhamos medo de dar 
testemunho de Jesus, ainda 
que para isso tenhamos que 
caminhar na contramão do 
mundo. Buscar a santidade 
é o grande desafio, é buscar 
a perfeição em meio às 
imperfeições, conscientes de 
que, mesmo em meio  às nossas 
limitações de onde virão todas 
as nossas quedas, seremos 
sempre um pecador perdoado. 
Glória ao Pai, ao Filho e ao 
Espírito Santo. Amém!”

BEM-AVENTURANÇA

FELICIDADE
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A MORTE É A 
CELEBRAÇÃO DA NOSSA 
FÉ NA RESSURREIÇÃO

“O Dia de Finados não é um dia 
de tristeza,  nem  de lamentação, 
mas é de esperança”, com 
este pensamento frei Alonso 
Aparecido Pires iniciou sua 
homilia. Citando as leituras do 
dia, o frei mencionou a primeira 
em que Jó diz “Eu sei que meu 
redentor está vivo e que, por 
último, se levantará sobre o pó; 
e depois que tiverem destruído 
esta minha pele, a minha 
carne, verei a Deus. Meus olhos 
contemplaram e não os olhos 
de outros”.

Já o salmo conhecido como o 
do bom pastor diz “o senhor é 
meu pastor nada me faltará e 
ainda que eu passe pelo vale da 
morte nem um mal temerei”.
O frei destacou que, na 
segunda leitura da Carta de 
São Paulo aos Coríntios, o santo 
diz que Cristo ressuscitou dos 
mortos como primícia dos 
que morreram e com ele nós 

também ressuscitaremos e porque ele morreu destruindo a 
morte, ressuscitando-o também renovou a nossa vida.
Jesus – conforme alertou o sacerdote – nos convida no 
Evangelho a estarmos sempre vigilantes porque a nossa vida 
é curta e cheia de limites e contradições. Por isso precisamos 
nos manter sempre vigilantes na prática do bem, do amor, da 
justiça, pois não sabemos a hora que iremos prestar contas 
diante do tribunal de Deus.

“Refletindo sobre as leituras  temos a certeza de que a morte não 
é fim, mas ela é passagem. Não somos deste mundo, estamos 
nele de passagem. A vida é passageira porque a nossa morada 
definitiva é o céu junto de Deus”, comentou o frei. 

No Dia de Finados não festejamos a morte, celebramos sim 
nossa fé na ressurreição e a esperança do encontro na morada 
que Jesus nos preparou no seio amoroso de Deus. Para 
exemplificar, o religioso citou a passagem que Jesus diz: “Vou 
para casa de meu Pai preparar um lugar para cada um de vocês, 
porque onde estou quero que vocês também estejam.”
Para frei Alonso, a comemoração dos fiéis falecidos é uma 
oportunidade ímpar de agradecer a Deus pelas coisas bonitas 
que nossos entes queridos 
nos deixaram, pelos valores 
transmitidos por eles  e  a melhor 
maneira de mantermos viva 
a sua memória, além de rezar 
missa, é conservar e cultivar 
esses valores. “Ao recordar 
a vida de um ente querido, 
nós próprios deparamos com 
a realidade da morte em 
nossa vida e pesamos nossos 
comportamentos, a presença 
da limitação e fraqueza da vida. 
Não há como ficar insensível 
diante da finitude da nossa 
vida”, concluiu.
A celebração da comemoração 
de todos os fiéis defuntos foi 
presidida pelo reitor e pároco, 
Frei Paulo Henrique Romêro, e 
concelebrada pelo Frei Alonso 
Aparecido Pires.



O CAMINHO DE 
VOLTA

Raquel Maria Marciano da Silva
Agente da Pastoral do Dízimo
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Para conhecer o Senhor,  é  necessário caminhar com  Ele,  
escutar atentamente sua Palavra. Deixar-se cativar por Ele, 
sentar-se à mesa com Ele e deixar que Ele parta e reparta o 
pão da vida. E, depois de reconhecê-lo, é necessário realizar 
imediatamente o “caminho de volta” para a comunidade, 
para partilhar com os outros a experiência do encontro com 
o Senhor, professar juntos a fé comum e realizar as obras do 
Reino. (Pe. Adroaldo Palaoro SJ) E é com Dízimo que podemos 
realizar as obras do Reino, desde a conservação e manutenção 
das Igrejas até os atos de caridade que nossa Paroquia faz. Se 
você já conheceu o Senhor e não é Dizimista, lhe convidamos 
para fazer parte desta família e fazer o caminho de volta.

ANIVERSARIANTES DO MÊS 
DE DEZEMBRO

01 - Severina Maria da Silva 
03 - Maria Clara Maia Palmieri 
03 - Florinda das Mercês R. Mo-
raes 
03 - Terezinha Lucia de Carva-
lho Silva 
04 - Iracema Adelaide Paulino 
04 - Frei Paulo Henrique 
Romêro 
05 - Claudia Caponi 
05 - Fernanda Augusta Vizaco 
06 - Rosa Angela Lopes 
06 - Suheir Kamal Genena 
06 - Andreia Lima de Deus 
06 - Sandro José Lins Santos 
09 – Hermelinda de Andrade 
Sion 
10 - Maria Regina de Azevedo 
Fernandes 
11 - Beatrice Maria D. A. Di Virgi-
lio 
11 - Reinaldo da Silva Arruda 
12 - Aline Santiago Nunes 
12 - Francisco Anderson Sena 
Dantas 
15 - Nair Villela Machado 
15 - Luiz Geraldo Rodrigues de 
Queiróz 
15 - Juliana Caroline Marchi 
Noya 
16 - Hélio Valentini 
17 - Maria Helena S. Ribeiro 

17 - Célia Lúcios dos Santos 
17 - Luciana Fernanda Vivian 
Lemos 
17 - Luan de Souza 
18 - Rosa Maria Console dos 
Santos 
21 - Meire Oliveira Corrêa 
23 - Rosana Carolina Monte-
glione 
24 - Ana Leme de Goes Rodri-
gues 
24 - Raymunda Maria Campos 
Goulart 
24 - Vania Florentina Freire de 
Pinho 
25 - Therezinha de Jesus A. 
Carrasco 
27 - Maria Cristina R. Panicacci 
28 - Maria da Conceição P.Jor-
ge 
28 - Maria Estela de Freitas Cor-
deiro 
28 - Maria de Fatima L. Mendes 
Awni 
29 - Leandro Conceição da Cos-
ta 
30 - Maria da Conceição Lou-
renço Afonso 
31 - Rita de Cássia Martins Bue-
no

DIZIMISTAS SORTEADOS 
NO MÊS DE OUTUBRO

Adriana Arraial Mamberti

Marina Marques de Queiroz

Josefa Evangelista dos Reis

Helena Aquim

Sergio Luis Peres Lopes

Danilo Alonso Maestre Filho

05/10

06/10

10/10

13/10

19/10

29/10

Danilo Alonso, Helena Aquim e Josefá Evangelista, foram os contemplados do mês de Outubro.

UTILIZAÇÃO DO DÍZIMO

Despesa total da Paróquia R$ 98.634,82

R$   47.284,10Dízimo recebido: 

Dízimo contribuiu com 47,9% das despesas.

AÇÃO SOCIAL

50 cestas básicas
134 quilos de arroz
62 quilos de feijão
9 quilos de sal
33 quilos de feijão preto
61 pacotes de macarrão es-
paguete
108 pacotes de macarrão
72 molhos
04 latas de sardinha
10 pacotes de fubá

16 pacotes de farinha de 
mandioca
09 quilos de farinha de trigo
16 quilos de açúcar
02 pacotes de café
04 pacotes de bolacha maria
06 pacotes de bolacha salga-
da
03 pacotes de leite em pó

Nossa Paróquia agradece a você que através do seu gesto de
partilha, nos ajuda a cada mês com nossa obra de caridade.

Deus seja louvado pela vida de cada um
 Frei Paulo Henrique Romêro - Pároco e Reitor



MÊS DE FESTA 
NA NOSSA 
BASÍLICA

Mirian de Caldas Andrade
Coordenadora da Liturgia
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Neste  mês  nossa  Basílica  está em  festa,  pois  completa  no dia 22  seu  
centenário, aproveitamos este momento para rezar por todos os frades 
Capuchinhos que ao longo desses 100 anos se dedicaram com ardor na 
Evangelização e direção dessa Paróquia, e pela Província dos Capuchinhos de 
S. Paulo para que sob a proteção da Virgem Imaculada Conceição cresça em 
número e santidade levando a todos a mensagem do Evangelho da Paz.
Pedimos também à Nossa Senhora que este ano se encerre com tranquilidade 
e paz.
Virgem Santíssima, que fostes concebida sem o pecado original e por isto 
merecestes o título de Nossa Senhora da Imaculada Conceição e por terdes 
evitado todos os outros pecados, o Anjo Gabriel vos saudou com as belas 
palavras:   Ave Maria,  cheia de graça;  nós  vos pedimos  que nos  alcanceis 
do vosso  divino  Filho o auxílio  necessário  para vencermos as tentações e 
evitarmos os pecados  e,  já que vós chamastes de Mãe,  atendei-nos com 
carinho maternal e ajudai-nos a viver como dignos filhos vossos. Nossa Senhora 
da Imaculada Conceição, rogai por nós.

Celebramos também:

DIA MÊS DIA SEMANA HORA CELEBRAÇÃO

03 SÁBADO - S. Francisco Xavier – 1ª sexta do 
mês

04 DOMINGO - 2º Domingo do Advento 
omite-se S.João Damasceno

06 TERÇA-FEIRA -
S. Nicolau

07 QUARTA-FEIRA - S. Ambrósio

08 QUINTA-FEIRA 19h30 Imaculada Conceição de 
Nossa Senhora

09 SEXTA-FEIRA - S.João Diego

10 SÁBADO - Bem-aventura Virgem Maria 
de Loreto

11 DOMINGO - 3º Domingo do Advento 
omite-se S. Dâmaso I

12 SEGUNDA-FEIRA -  Nossa Senhora de Guadalupe

13 TERÇA-FEIRA - Sta. Luzia

14 QUARTA-FEIRA - S. João da Cruz

21 QUARTA-FEIRA - S. Pedro Canísio

23 SEXTA-FEIRA - S. João Câncio

24 SÁBADO 19h30 Vigília do Natal 

25 DOMINGO 09h - 11h e 18h Natal do Senhor Jesus Cristo 

26 SEGUNDA-FEIRA - S. Estevão

27 TERÇA-FEIRA - S. João Ap. e Evangelista

28 QUARTA-FEIRA - S. Inocentes

29 QUINTA-FEIRA - S. Tomás Beckert

30 SEXTA-FEIRA - Sagrada Família, Jesus, Maria e 
José

31 SÁBADO 19h30 Ação de Graças do 
encerramento do ano de 2022
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